

Statistik dan Fakta Seru Pertandingan Manchester City vs Sevilla di Piala Super Eropa

Category: Sport
16 Agustus 2023



Prolite – Pertandingan Piala Super Eropa antara Manchester City vs Sevilla akan menjadi pertemuan dua juara dari kompetisi top Eropa.

Manchester City, yang berhasil meraih treble winners musim lalu dengan meraih gelar juara Liga Champions, akan menghadapi Sevilla yang merupakan juara Liga Europa.

Pertandingan antara Manchester City vs Sevilla dijadwalkan akan berlangsung di Karaiskakis Stadium pada Kamis (17/8/2023) pukul dini hari WIB.

Ini akan menjadi momen yang menarik untuk melihat bagaimana dua tim juara dari kompetisi berbeda ini akan berhadapan dalam upaya meraih gelar Piala Super Eropa.

Catatan Gemilang Manchester City vs Sevilla dalam Grup G Liga Champions



Manchester City vs Sevilla – Cr. Instagram @mancity dan @Sevilla

Pertemuan Manchester City vs Sevilla di Grup G Liga Champions musim 2022-2023 menjadi titik awal perjalanan menarik bagi kedua tim. Manchester City berhasil mengalahkan Sevilla dengan skor gemilang, 4-0 dan 3-1.

Kemenangan ini tidak hanya membawa Manchester City meraih posisi juara grup dengan total 14 poin, tetapi juga membuka pintu bagi perjalanan sukses mereka ke babak berikutnya.

Namun, keberhasilan Sevilla dalam kompetisi lain membuktikan bahwa mereka memiliki mentalitas juang yang kuat dan kemampuan untuk bangkit.

Performa mengesankan mereka dalam kompetisi Liga Europa dan pencapaian menjadi juara di musim sebelumnya memberi nuansa kebanggaan dan kepercayaan diri yang lebih besar saat memasuki pertandingan Piala Super Eropa.

Pertemuan Kembali di Piala Super Eropa

Sejarah pertemuan sebelumnya antara Manchester City vs Sevilla menambah kompleksitas dan daya tarik pertandingan Piala Super Eropa ini.

Pada musim 2015-2016, Manchester City kembali berhasil mengalahkan Sevilla dalam dua pertandingan dengan skor 2-1 dan 3-1.

Pertemuan-pertemuan ini memberi Manchester City keunggulan psikologis saat berhadapan dengan Sevilla dalam ajang Piala Super Eropa.

Manchester City: Misi Gelar ke-25



Manchester City Sq – Cr. GettyImages

Partisipasi Manchester City dalam Piala Super Eropa memiliki daya tarik tersendiri.

Sebagai klub ke-40 yang tampil dalam kompetisi ini, Manchester City juga menjadi klub Inggris ketujuh yang berlaga di ajang Piala Super Eropa.

Jika mampu meraih gelar, mereka akan menjadi tim ke-25 yang memenangkan trofi ini.

Prestasi ini juga memiliki arti penting dalam mengakhiri dominasi tim-tim seperti Bayern Munchen yang berhasil meraih gelar pada tahun 2013.

Kesempatan ini menjadi momen penting bagi Manchester City untuk mengukuhkan posisinya sebagai salah satu kekuatan utama di sepak bola Eropa.

Sevilla: Mengejar Prestasi Lebih Tinggi



Sevilla Sq – Cr.

Bagi Sevilla, penampilan di Piala Super Eropa adalah pencapaian yang patut diapresiasi.

Dengan penampilan ketujuh mereka dalam kompetisi ini, mereka menyamai catatan AC Milan.

Hanya Barcelona (9) dan Real Madrid (8) yang memiliki lebih banyak penampilan dalam kompetisi ini.

Ini adalah kesempatan bagi Sevilla untuk melanjutkan tradisi kesuksesan mereka di Eropa dan membuktikan bahwa mereka mampu

bersaing dengan tim-tim terbaik.

Catatan Sevilla Dalam 6 Penampilan Sebelumnya di Piala Super Eropa

Dalam catatan sejarah enam penampilan sebelumnya di Piala Super Eropa, Sevilla memiliki catatan yang mencerminkan perjuangan dan tantangan yang dihadapi dalam kompetisi ini.

Hingga saat ini, mereka hanya berhasil meraih satu kemenangan, sementara lima pertandingan lainnya berakhir dengan kekalahan.

Berikut ini adalah hasil selengkapnya dari penampilan Sevilla di Piala Super Eropa:

1. 2006: Sevilla 0-3 Barcelona (Monaco)
2. 2007: Sevilla 1-3 AC Milan (Monaco)
3. 2014: Sevilla 0-2 Real Madrid (Cardiff)
4. 2015: Sevilla 4-5 Barcelona (tambahan waktu, Tbilisi)
5. 2016: Sevilla 2-3 Real Madrid (tambahan waktu, Trondheim)
6. 2020: Sevilla 1-2 Bayern Munchen (tambahan waktu, Budapest)

Dari catatan ini, terlihat bahwa Sevilla hanya meraih satu kemenangan dalam enam penampilannya di Piala Super Eropa, sementara lima pertandingan lainnya berakhir dengan kekalahan.

Prestasi ini akan menambah motivasi bagi Sevilla untuk tampil lebih baik dalam pertandingan Piala Super Eropa berikutnya, terutama mengingat penampilan impresif mereka dalam kompetisi Liga Europa.

Fakta Menarik Lainnya Terkait Laga Manchester City vs Sevilla



Manchester City vs Sevilla – Cr. GettyImages

Pertandingan Piala Super Eropa antara Manchester City vs Sevilla akan dipenuhi dengan sejumlah fakta menarik yang memperkaya suasana laga tersebut:

1. **Rekam Jejak Mengesankan Manchester City:** Manchester City telah menunjukkan performa yang luar biasa dalam pertandingan melawan klub-klub Spanyol dalam 11 pertandingan terakhir. Mereka berhasil meraih delapan kemenangan, dua hasil imbang, dan hanya mengalami satu kekalahan.
2. **Kemampuan Mematikan Erling Haaland:** Penyerang Borussia Dortmund, Erling Haaland, menjadi perhatian khusus. Ia telah mencatatkan empat gol dalam dua pertandingan melawan Sevilla di babak 16 besar Liga Champions 2020/21. Dua gol dicetaknya di pertandingan tandang, sementara dua gol lainnya ia raih di pertandingan kandang.
3. **Jesus Navas, Pemain Ganda:** Jesus Navas, mantan pemain Sevilla, telah bermain untuk Manchester City sejak tahun 2013. Kontribusinya yang signifikan terhadap tim terlihat dari 123 penampilan di Liga Premier serta gelar liga dan Piala Liga Inggris yang diraih pada musim 2013/14.
4. **Pengalaman Berharga Fernando:** Fernando, mantan pemain Porto, juga memiliki pengalaman bermain untuk Manchester City sebelum akhirnya bergabung dengan Galatasaray dan kemudian Sevilla. Dalam rentang karirnya, ia tampil dalam 64 pertandingan Liga Premier dan mencetak empat gol selama membela Manchester City.
5. **Pertemuan Rekan Satu Tim:** Pertandingan ini juga akan menjadi pertemuan antara mantan rekan satu tim. Erling Haaland dan Thomas Delaney dari Borussia Dortmund pernah menjadi rekan satu tim sebelumnya. Hal serupa juga berlaku untuk Julian Alvarez dan Gonzalo Montiel dari River Plate dalam periode 2017–2021.

Dengan sejumlah fakta menarik tersebut, pertandingan antara

Manchester City dan Sevilla dalam Piala Super Eropa akan menjadi panggung bagi cerita menarik dan pertemuan yang menegangkan.

Semua elemen ini akan memberikan daya tarik ekstra bagi para penggemar sepak bola yang tak sabar untuk menyaksikan pertarungan seru ini.